

Panificadores estudiarán subir precio del pan ante alza del precio de harina

La Federación de Panificadores de Cochabamba (Fedepaco) se declaró en estado de emergencia y anunció que hoy definirá si incrementa o no el precio del pan de batalla, ante la subida del precio del quintal de harina importada y el incumplimiento de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) en la entrega de los cupos acordados.

Freddy Cuentas, secretario ejecutivo de la Fedepaco, informó que sus afiliados están al “borde de decisiones drásticas”, debido a que en menos de ocho días el precio de harina importada de Argentina se incrementó de 220 a 280 bolivianos por cada quintal y, además, porque Emapa solamente está entregando 16.000 de los 18.600 mil quintales comprometidos mensualmente.

Adelantó que el domingo una comisión de la Fedepaco se trasladó a la ciudad de La Paz para buscar una solución al problema con la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales. El resultado de la reunión será informado en el ampliado de hoy.

Cuentas dijo que los asociados a Fedepaco estarían recibiendo de Emapa entre 5 y 8 quintales por semana de harina subvencionada. “Con ese cupo es imposible estabilizar el precio en 0,40 bolivianos la unidad. Es imposible y eso lo saben los técnicos del Gobierno, porque ese volumen apenas cubre el 25 a 30 por ciento de la producción y el 70 por ciento es la harina importada”, sostuvo.

Consultado sobre la decisión gubernamental, anunciada el domingo, de importar harina a precio de costo para regular precios en el mercado nacional, dijo que sería una buena medida, siempre y cuando se lo haga a la brevedad posible, “porque el Gobierno está acostumbrado a actuar cuando las papas están ardiendo y no de importar a su tiempo para evitar estos malos momentos”.